
Tätigkeitsbericht der 1. Vorsitzenden, Edith 
Lenz-Geerdes, für das Geschäftsjahr 2023  
zur Mitgliederversammlung am 23. März 2024 

Liebe Mitglieder der Kinder-Herz-Hilfe e.V. Schleswig-Holstein


Schon wieder ist ein Jahr vergangen, seit wir uns das letzte Mal zur 
Mitgliederversammlung trafen. War mein letzter Bericht noch von den 
Nachwehen der Corona-Pandemie geprägt, so schauen wir dieses Mal 
auf ein eher ruhiges, aber nicht weniger erfolgreiches Jahr zurück. 


Nach unserer Versammlung am 25. März 2023, bei der Jörg 
Hagedorn als 2. stellvertretender Vorsitzender und damit Nachfolger 
von Steffi Nischik neu gewählt wurde, mussten wir im Vorstand einige 
bürokratische Herausforderungen meistern, denn heutzutage ist es 
nicht mehr damit getan, dem Vereinsregister die Änderung im Vorstand 
mitzuteilen. Dazu benötigt man von Anwälten beglaubigte 
Unterschriften, die natürlich auch Geld kosten, ein formal korrektes 
Protokoll und am Ende viel Geduld, bis alles an seinem Platz ist. 
Ähnlich aufwändig war es übrigens, eine neue Kontokarte von der 
Sparkasse ausstellen zu lassen.


Dies nur mal zur Verdeutlichung, was auch zur ehrenamtlichen 
Vorstandsarbeit gehört und meistens in der Öffentlichkeit gar nicht 
wahrgenommen wird.


Am 5. Mai 2023 wurde unser Verein 30 Jahre alt. Aus diesem Anlass 
veranstalteten wir am 13. Mai unser Sommerfest auf der Swingolf- und 
Fußballgolf-Anlage in Schülp. Daran nahmen sieben Familien mit 
insgesamt 19 Personen teil.


Der traditionelle Erdbeerkuchenverkauf am Steigenberger-Hotel in 
Kiel am ersten Sonntag der Kieler Woche brachte wieder eine schöne 
Summe in unsere Vereinskasse, auch wenn diesmal nicht alle 
Kuchenstücke verkauft werden konnten.


Vom 11. bis zum 15. August fand unsere Familienfreizeit im Ev. 
Jugenderholungsdorf in St. Peter-Ording statt und damit erstmals nicht 
an der Ost- sondern an der Nordsee. Sie war ein voller Erfolg mit 
insgesamt 11 teilnehmenden Familien. 


Während wir uns in St. Peter-Ording schöne Tage machten, fand auch 
wieder das Golfturnier von Svenja Paulsen zu unseren Gunsten statt. 
Dabei kamen über 11.000 Euro zusammen, die zusammen mit dem 



Erlös aus der Erdbeerkuchenaktion praktisch alle unsere 
Vereinsaktivitäten finanzieren.


Zu denen gehört ja auch die alljährliche Nikolausfeier, die am 9. 
Dezember im Erlebniswald Trappenkamp stattfand und zwar mit nicht 
weniger als 39 Personen. Einen solchen Zuspruch hätten wir uns auch 
für den geplanten Sporttag in Bordesholm am 7. Oktober gewünscht, 
doch den mussten wir absagen, weil es dazu kaum Anmeldungen gab.


Neben diesen alljährlich stattfindenden Aktivitäten läuft auch 
weiterhin die Geschwisterbetreuung im Haus der Familie, wo Mia und 
Mathis leider oft vergeblich auf zu betreuende Kinder warten. 
Bemühungen, in der Klinik mehr Werbung für dieses Angebot zu 
machen, waren bisher nicht von Erfolg gekrönt, entscheidende 
Gespräche mit der Klinikleitung haben aber auch noch nicht stattfinden 
können. Es ist etwas schwierig, das terminlich zu regeln, aber wir 
bleiben dran.


Weit erfolgreicher ist dagegen die am 21. Mai 2022 eingeweihte 
Elternwohnung, die weiterhin sehr gut angenommen wird und durch die 
erhobene Schutzgebühr von 20 Euro pro Tag auch wiederum 
Einnahmen für uns bringt. Die Wohnung ist daher nicht ausschließlich 
ein Ausgabenfaktor.


Aus der Vorstandsarbeit ist zu berichten, dass wir 2023 insgesamt 
drei Vorstandssitzungen in physischer Form durchgeführt haben. Wenn 
zwischendurch Beschlüsse gefasst werden mussten, erfolgte dies 
mittels elektronischer Kommunikation.

Die Zahl unserer Mitglieder ist weiterhin stabil. Aktuell haben wir 116 
registrierte Mitglieder, das ist gegenüber dem Vorjahr ein Plus von 1.

Zum Abschluss meines Berichtes möchte ich allen danken, die unsere 
Arbeit als Mitglieder oder Freunde nicht nur mit Geld, sondern oft auch 
tatkräftig unterstützen. Hervorheben möchte ich dabei Svenja Paulsen 
für das Golfturnier und hierbei auch Stefan Goßmann für die 
Organisation der Tombolapreise und was sonst noch daran hängt, sowie 
Elisabeth Wirth vom Hotel Steigenberger und ihren Mitstreitern und den 
Sponsoren Hornbrooker Hof, Bäckerei Wäger und J.J. Darboven.

Außerdem möchte ich mich bei den Vorstandsmitgliedern für ihren 
Einsatz und ihre stets konstruktive Mitarbeit herzlich bedanken.

Vielen Dank für Eure Aufmerksamkeit.
 


